



# El IV Foro de las Identidades acogerá a profesores y alumnos de 5 universidades

Los participantes proceden de los centros educativos de Burgos, León, Valladolid y Salamanca y presentarán sus investigaciones

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Profesores y alumnos de cinco universidades de la Comunidad Autónoma, concretamente de las ciudades de Burgos, León y Valladolid, junto a participantes de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Pontificia de Salamanca, presentarán

sus últimas investigaciones en el IV Foro de las Identidades de Castilla y León, un encuentro organizado por el Instituto de las Identidades perteneciente a la Diputación de Salamanca y que este año se celebrará esta misma semana. Será el próximo viernes, día 15, cuando tenga lugar este encuentro en la Sala de Grados de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca.

### Objetivo

El objetivo de este foro, que ya cumple su cuarta edición, es -según informa la Diputación de Salamanca a través de una nota de prensa- «in-

centivar la investigación emergente en materia de identidades regionales, provinciales, comarcales y locales en el ámbito de la Comunidad Autónoma».

En esta ocasión, el tema monográfico elegido y entorno al cual girará el desarrollo de este foro lleva por título 'Identidad e Imagen' y dará cita en la ciudad de Salamanca a expertos de distintas áreas del conocimiento, como son la Historia, la Antropología, la Etnografía, la Filología, las Ciencias Sociales, la Psicología y, como no, también la Comunicación.

Las investigaciones que se presentarán en el transcurso de este en-

cuentro regional girarán en torno a la identidad y los vínculos religiosos, sociales, femeninos y universitarios, entre otras muchas perspectivas.

Dichos estudios e investigaciones, quizás, permitirán profundizar y descifrar mejor los múltiples perfiles de las identidades de la Comunidad Autónoma de Castilla y León desde un enfoque histórico, pero también desde un enfoque contemporáneo.

La asistencia al IV Foro de las Identidades, cuyos trabajos serán recogidos en un volumen que editará el Instituto de las Identidades, es libre hasta completar el aforo.